



CHINDERHÜETI



Reformierte Kirche Erlinsbach



Während die „Grossen“ den Gottesdienst besuchen, sorgen ein bis zwei motivierte MitarbeiterInnen dafür, dass die „Kleinen“ ab 9.45 Uhr bis ca. 11.00 Uhr (Ende Gottesdienst), im Kirchengemeindehaus gemeinsam spielen, malen, herumtoben, kneten, bauen, usw. können.

Kinder, die nicht regelmässig zu uns in die Chinderhüeti kommen, fällt der Abschied von den „Grossen“ manchmal noch etwas schwer. Gerne laden wir Sie ein, bei den ersten Besuchen, Ihr Kind zu begleiten, bis es bereit ist, alleine bei uns zu bleiben.

Den Kindern von Tauffamilien fällt es oft leichter, wenn eine Bezugsperson mit in der Chinderhüeti bleibt.



Wir freuen uns auf Euch
Das Chinderhüeti-Team



Schon die Kleinsten sollen sich bei uns wohlfühlen!